

Tren del Recuerdo marcó la ruta en Día de los Patrimonios

REGIÓN. Miles de personas disfrutaron de una serie de actividades planificadas en toda la región por diversas entidades. Agenda continúa hoy.

Equipo Crónica
ciudades@mercuriovalpo.cl

Con una serie de actividades en todas las provincias de la Región de Valparaíso comenzó ayer la celebración del Día de los Patrimonios, la que se prolongará hasta la jornada de hoy.

Una de los eventos más emblemáticos fue el recorrido que hizo el Tren del Recuerdo que unió las estaciones de La Calera y Limache, emulando el recorrido que se espera reponer a fines de esta década con el proyecto de extensión que impulsa EFE Valparaíso.

Cerca de 200 pasajeros disfrutaron de los históricos vagones y además de ello, pudieron complementar la experiencia con una visita a los talleres de mantenimiento de la estatal y a una exposición de elementos ferroviarios históricos en el hall de la estación Limache.

VOLVER AL PASADO

“Principalmente, viajaron adultos mayores de las comunas de Quillota, La Cruz y La Calera, que disfrutaron de este viaje que trajo rememoranzas de cómo se viajaba antiguamente en este tipo de carros, en el tren que iba hacia Valparaíso y también a Santiago”, comentó el gerente general de EFE Valparaíso, Miguel Saavedra.

Agregó que de esta forma, las personas “pudieron disfrutar y recordar este tipo de viaje y echar una mirada al trazado que va a tener la extensión de nuestro tren hacia La Calera. Con ello, decir que no solamente somos pasado, sino que



EL RECORRIDO UNIÓ LAS COMUNAS DE LA CALERA Y LIMACHE.

también somos presente y somos futuro”.

Asimismo, el seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Benigno Retamal, destacó la experiencia ofrecida a quienes participaron. “La gente, los vecinos y las vecinas mostraron mucha satisfacción, mucha alegría, porque son zonas con una marcada historia ferroviaria, tanto el Aconcagua, como todo lo que tiene que ver con el antiguo tren que partía en Los Andes hasta Valparaíso, hace que haya mucha nostalgia en la gente”.

Hoy las actividades continúan teniendo como punto neurálgico la estación Puerto, donde los visitantes tendrán la oportunidad de conocer las cabinas de los maquinistas, aprender del funcionamiento y la conducción de los trenes del servicio Limache Puerto,

200

pasajeros pudieron experimentar la sensación de quienes viajaban en ferrocarril el siglo pasado.

además de disfrutar de una exposición de elementos históricos ferroviarios, entre las 11:00 horas y las 17:00.

POSTALES INÉDITAS

En tanto, en Valparaíso, la Corporación Municipal de Administración del Sitio Patrimonio Mundial, en alianza con CorreosChile y en colaboración con la Seremía de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, lanzó oficialmente la campaña “Me acordé de ti”.

En ese marco, en el Centro de Extensión del Ministerio de las Culturas, se presentó una

“El viaje trajo rememoranzas de cómo se viajaba antiguamente en este tipo de carros”.

Miguel Saavedra
Gerente general EFE Valparaíso

serie inédita de postales dedicadas a los seis atributos que justifican la declaratoria como Patrimonio Mundial por la UNESCO, que son su trazado urbano singular, los espacios públicos, la arquitectura, la infraestructura de transporte tradicional, el patrimonio naval y portuario, y las expresiones del patrimonio inmaterial.

Durante la jornada, cientos de personas participaron escribiendo mensajes a sus seres queridos, los que serán enviados a diferentes lugares del mundo a través de un buzón especial dispuesto por CorreosChile.

“Es un excelente ejercicio para que las personas vuelvan a escribir y envíen un mensaje a sus conocidos desde Valparaíso, revalorizando los atributos del Sitio Patrimonio Mundial”, dijo el seremi (s) de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Mario Pulgar.

Además, ayer hubo actividades en diversos lugares como el Cementerio N°3 de Playa Ancha, el Regimiento Maipo, y el Mercado Puerto, entre otros. Hoy, también estarán abiertos para el público la Quinta Vergara, el Castillo Brunet, el Palacio Baburizza, el Faro Punta Ángeles y el edificio de la Aduana, entre otros puntos de toda la Región de Valparaíso.